



2016 aura encore marqué les esprits, avec une version revisitée de l'émission de télévision « Danse avec les stars ». En effet, les 5èmes, dans le cadre de leur voyage d'étude, ont pu goûter aux sensations fortes d'une danse endiablée d'une minute avec les robots, une des attractions phare du Futuroscope. Le thème pédagogique des nouvelles technologies et de la robotique trouve toute sa dimension et déclinaison dans la technopole. Les jeunes ont pu découvrir l'ampleur du développement et de la recherche scientifique dans des domaines tels que la robotique, le son, l'imagerie, l'animation ...avec l'espoir de voir naître certaines vocations.

Ils ont aussi profité pleinement des autres activités et ont pris énormément de plaisir lors de ces deux journées, où bonne humeur et cohésion du groupe étaient de mise.

VOYAGES_ETUDES/Voyages-etudes-pour-la-classe-de-5e/Annee-2015-2016